

MINISTERIO DEL INTERIOR FORMULARA ACUSACION CONTRA DISIDENTE DEL SUTEP

# Denuncian a Huaynalaya por delito de terrorismo

► Ministro Reátegui revela que dirigente dio charlas a internos por terrorismo en penal.

► Titular de Educación dice que renunciará por sucesos de Ayacucho si el presidente se lo pide.

En el marco de su presentación ante la Comisión Permanente del Congreso, el ministro del Interior, Javier Reátegui, anunció que la procuradora asignada a su portafolio denunciará por delito de terrorismo, en los próximos días, a los dirigentes que promovieron y participaron en los disturbios registrados días atrás en Ayacucho, así como a aquellas personas que actuaron como infiltradas en organizaciones barriales.

Sostuvo que, para el efecto, dos procuradores viajaron a Huamanga, donde recabaron toda la información "necesaria y suficiente para fundamentar una denuncia por terrorismo", la que -agregó- se encuentra en etapa de preparación y cumplirá estrictamente con los requerimientos legales para evitar que sea cuestionada.

**RELACIONES PELIGROSAS.** Basándose en informes de Inteligencia de la Policía Nacional, el ministro reveló que hay "suficientes elementos de juicio" para aseverar que Robert Huaynalaya, de la facción disidente del Sutep, tenía "pleno conocimiento" de la vinculación entre el Partido Comunista Peruano-Sendero Luminoso y las acciones de protesta efectuadas en Ayacucho, y que derivaron en la toma posterior quema de locales públicos y privados.



> CONTRAGOLPE. Reátegui sustentó las acusaciones contra Robert Huaynalaya.

## \* datos

■ Ayer en la mañana, el titular del Interior, Javier Reátegui, dispuso el cese inmediato en el cargo de la prefecta de Ayacucho, Elmira Zúñiga Paredes.

■ La medida fue adoptada en respuesta al reclamo de varios legisladores, entre ellos el propio presidente del Congreso, Henry Pease, por el maltrato de la funcionaria a algunos parlamentarios durante los disturbios registrados, días atrás en esa ciudad.

Como prueba de ello mencionó que el 18 de abril pasado Huaynalaya dio, en el penal Miguel Castro de Canto Grande, una charla sobre inspección familiar y trabajo familiar a los internos por terrorismo y sus familiares. Dicha actividad, añadió, "fue una acción de promoción y mantenimiento de las correas de transmisión".

A este hecho, Reátegui agregó que en la plataforma de reclamos de Fuer-

za Magisterial, grupo liderado por el mencionado dirigente, figura la amnistía para maestros encarcelados por terrorismo y traición a la patria.

**CRITICAS.** La pregunta, sin embargo, es por qué si su portafolio tenía toda esta información a la mano no adoptó medidas para prevenir los desmanes ocurridos en Ayacucho. Esa misma interrogante se hicieron numerosos congresistas de diversas tiendas políticas, incluida la del oficialismo de donde, paradójicamente, le llovieron las críticas más duras a Reátegui.

Una de estas voces fue la de la congresista Julia Valenzuela, quien acusó de inacción al ministro del Interior. Sus cuestionamientos los hizo extensivos al titular de Educación, Javier Sota Nadal, también presente en la sesión, a quien le dijo que su personal "debería ensuciarse los zapatos e ir a zonas de pobreza". Este, por su parte, se mostró dispuesto a renunciar al cargo en el momento en que el presidente o el Congreso lo consideren conveniente. "Me iría feliz, me iría en silencio", comentó.

Y A EL ROJAS